

20

Y que se ha de tener en cuenta es que el Pueblo de la Nación no ha de ser considerado un solo Pueblo, sino que es un Pueblo dividido en tres partes: la parte que habita en la Ciudad de México y sus alrededores, la parte que habita en las provincias del interior y la parte que habita en las provincias de la costa. La parte que habita en la Ciudad de México y sus alrededores es la que más ha sufrido por la invasión de los franceses, y la que más ha contribuido a la victoria de los franceses. La parte que habita en las provincias del interior es la que más ha sufrido por la invasión de los franceses, y la que más ha contribuido a la victoria de los franceses. La parte que habita en las provincias de la costa es la que más ha sufrido por la invasión de los franceses, y la que más ha contribuido a la victoria de los franceses.

